



Entrevista

Andrea Chávez Treviño (Diputada – Morena)

“Celebro muchísimo el proceso que se dio en la selección de las cuatro quintetas a través del Comité Técnico de Evaluación que se dedicó a reunir las propuestas de las y los contenientes a consejeros del INE. Un proceso, por cierto, a diferencia de lo que ha dicho la oposición, que no propuso el Presidente de la República, que no propuso la bancada de Morena; está en la Constitución política de los Estados Unidos Mexicanos, que gracias a una reforma que ellos hicieron, que ellos la construyeron, estando en mayoría, es como hoy tenemos a la primera mujer presidenta del INE”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%2521AFnYOCa%252DPFYQOIw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213896&parId=75F18D3264FEE48F%25213871&o=OneUp>